

# PRESSEMITTEILUNG

## PRESSEMITTEILUNG

Verkehrspolitik

Nr. 384/14 vom 09. Juli 2014

### **Hans-Jörn Arp: Die Kritik des UV-Nord trifft den Kern**

CDU-Verkehrsexperte Hans-Jörn Arp hat die heute (09. Juli 2014) im Rahmen des Unternehmertages in Hamburg von den Unternehmern geäußerte deutliche Kritik an der Verkehrspolitik in Norddeutschland unterstrichen:

„Die Kritik des UV-Nord trifft den Kern: Erfolgreiches Unternehmertum und damit der Erhalt von Arbeitsplätzen, über die unser gesamtes Gesellschafts- und Sozialsystem finanziert wird sind ohne eine funktionierende Verkehrsinfrastruktur nicht möglich. Die maroden Straßen und Brücken im Land sind nicht nur ein Ärgernis für jeden Einzelnen. Sie gefährden zunehmend den Erfolg unserer Gesellschaft. Es wird höchste Zeit, dass unserer Landesregierung mehr einfällt, als nach mehr Geld vom Bund zu rufen. Auch das Land muss seine Verantwortung endlich wahrnehmen. Wir brauchen Baurecht für Bundesprojekte und Geld für den Erhalt der Landesstraßen. Bei der Abstimmung über den Nachtragshaushalt am Freitag müssen die Regierungsfractionen zumindest beim Geld für die Landesstraßen Farbe bekennen“, erklärte Arp in Kiel.